
2ª
 E

ra
 - 

De
pó

sit
o 

Le
ga

l: 
M-

69
45

-2
02

1

aLCALÁ DE HENARES/meco/RIVAS/Mejorada del campo/ARGANDA/Torrejón/COSLADa/SAN FERNANDO  

pág. 9

pág. 10

NÚ
M

ER
O:

 7
4

pág. 5Mónica Lavín:
“No se me ocurre una manera 
peor de tratar a los ciudadanos 
que colectivizarlos para 
pastorearlos”En

tre
vis

ta

Diputada del PP en la Asamblea de Madrid

Edición   Interactiva



// 2ª semana de julio 2024 //  \\ 2 \\

  

 

La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito
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5 6 4 7

4 8 6 2 5 9
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4 2
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sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074

2

6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
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*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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Carlos Ruiz
@carlosruuizd
La Concejalía de Medio 
Ambiente y Limpieza 
puso en marcha hace un 

año un sistema pionero 
en la ciudad de limpie-
za intensiva de todas las 
paradas de contenedo-
res de Alcalá.

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El concejal de Obras, 
Antonio Saldaña, ha vi-
sitado las obras que ya 

han comenzado en la 
calle Varsovia. Una zona 
industrial muy transitada 
de la ciudad que, suma-
das a los trabajos...

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
La Concejalía de Turismo 
del Ayuntamiento de Al-
calá de Henares continúa 
con los procesos de eje-
cución de los Planes de 

Sostenibilidad Turísticas 
con fondos Next Genera-
tion. Todos los planes, a 
partir del presentado en 
el año 2021 han tenido 
que ser reformulados a 
la hora de su ejecución...

Limpieza intensiva 
en las 700 paradas de 
contenedores de Alcalá

Más de 30.000 euros 
para mejorar el asfaltado 
de la calle Varsovia

Alcalá hace frente a las 
altas temperaturas

 Comienzan las obras 
del tramo entre la calle 
Jadraque y el Camino 
de los Afligidos
Carlos Ruiz
@carlosruuizd
Comienzan los trabajos 
para ejecutar el pro-
yecto de ‘Reforma y 
ampliación de la calle 
Jadraque y camino de 
los Afligidos: Tramo Cru-

ce Jadraque-Afligidos’, 
en el que se invertirán 
250.000 euros.

La concejal de Urba-
nismo, Cristina Alcañiz, 
ha explicado que se tra-
ta de llevar a cabo una 
reforma “basada...

“Los presupuestos 
de PP y VOX son 
decepcionantes”
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Diana Díaz del Pozo, concejala PSOE Alcalá.

Se aprueban los 
acuerdos previos al 
Presupuesto de Alcalá

¿“Problemas” con el 
n.º 2 de Piquet?

“Menos dinero” para el contrato 
programa de autobuses y “más” para 
los clubes deportivos

“No tiene nada que ver con la 
gestión de este Gobierno”

La nueva “ocurrencia” del PSOE que ha 
criticado el Partido Popular

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares ha acogido del debate de las en-
miendas presentadas por los grupos de la oposi-
ción al Presupuesto General del Ayuntamiento...

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El Pleno de los Presupuestos en Alcalá de He-
nares dio para mucho. El Partido Socialista 
sacó a la luz la información por el diario.es...

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El Partido Popular de Alcalá de He-
nares ha denunciado la “nueva ocu-
rrencia presupuestaria del PSOE: 
propone regar de subvenciones a los 
clubes deportivos quitando dinero del 
contrato programa de autobuses de 
Alcalá de Henares con el Consorcio 
de Transportes”. De hecho, desde el 
Ayuntamiento han afirmado...

Se trabaja a un ritmo que alcanza 
los 70 contenedores diarios

Los trabajos consisten en una 
excavación inicial de la zona

Aprueba la implantación de las 
Islas Climáticas en la ciudad

https://soydemadrid.com/s/110679
https://soydemadrid.com/s/110660
https://soydemadrid.com/s/109622
https://soydemadrid.com/s/109562
https://soydemadrid.com/s/110790
https://soydemadrid.com/s/110746
https://soydemadrid.com/s/110734
https://soydemadrid.com/s/110693
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633
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Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
El Ayuntamiento de Ri-
vas está acondicionan-
do una nueva pista de 
petanca en el Parque de 
Asturias, justo detrás de 

la Casa de la Juventud, 
dando así respuesta a 
una petición formulada 
por el Club de Petanca 
de la ciudad. El entorno 
de esta nueva infraes-
tructura deportiva...

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El Ayuntamiento, a tra-
vés de la Concejalía de 
Cultura, organiza ‘Vera-
nos con Ñ’, una iniciativa 
que propone ocio y es-

pectáculos para los fines 
de semana de las noches 
estivales, los sábados y 
domingos en la Plaza de 
España, y los viernes con 
el cine al aire libre en la 
Plaza de Toros.

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
Abierto el plazo de ins-
cripción de los Cam-
pamentos Urbanos de 

verano en Mejorada del 
Campo para los meses 
de agosto y septiembre. 
Este plazo de inscripción 
adicional está abierto...

Nueva pista de petanca 
en el Parque de Asturias

`Veranos con Ñ´ llega a 
Mejorada del Campo

Inscribe a tus hijos 
en los Campamentos 
Urbanos de Verano

 El TSJM declara ilegal 
la subida del IBI a las 
empresas de Arganda

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
El Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid de-
clara ilegal la subida del 
IBI a las empresas de 
Arganda de la pasada 

legislatura. Con esta de-
cisión, el Ayuntamiento 
de Arganda del Rey ten-
drá que devolver lo re-
caudado tras la medida 
adoptada por el anterior 
gobierno municipal...

“Arganda estaba en un 
estado de desidia desde 
hace muchos años”

El Ayuntamiento tendrá que 
devolver lo recaudado
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Alberto Escribano, alcalde de Arganda del Rey. 

¿Qué pasa con las 
facturas de luz del 
Ayuntamiento?

Más de 70 trabajos de 
mejora en los colegios

El PP de Rivas registra formalmente 
paralizar el proceso de selección de 
Pedro Del Cura

Estas actuaciones mejorarán 
la situación de los centros

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
Tras el anuncio del alcalde de Arganda del Rey, 
Alberto Escribano, sobre un acuerdo con Natur-
gy debido a unas “facturas sin pagar” que, al 
parecer, había dejado el anterior equipo...

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
El Ayuntamiento de Arganda del Rey arranca 
estos días con los trabajos de rehabilitación y 
mejora en los colegios del municipio.

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El Partido Popular de Rivas Vaciama-
drid, a través de su portavoz, Janette 
Novo, registró la pasada semana una 
solicitud para paralizar el proceso de 
selección de Técnico Superior de Ad-
ministración Especial en promoción 
interna del Ayuntamiento de Rivas, 
plaza a la que solo se presentó en el 
exalcalde, Pedro Del Cura, y se ten-
gan en cuenta las alegaciones presen-
tadas para que en el proceso selectivo 
se garantice el cumplimiento...

Se ubicará justo detrás de la 
Casa de la Juventud

Una época con ocio y espectáculos 
para los fines de semana El plazo estará abierto hasta el 12 

de julio

https://soydemadrid.com/s/110700
https://soydemadrid.com/s/110666
https://soydemadrid.com/s/110648
https://soydemadrid.com/s/110639
https://soydemadrid.com/s/109630
https://soydemadrid.com/s/110632
https://soydemadrid.com/s/109624
https://soydemadrid.com/s/110667
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Villalbilla.com

¡No te pierdas el verano 2024 en 
Meco!
Se han preparado numerosas actividades para todos Se puede solicitar de manera 

online o presencial

XXXXXX

¡Solicita la beca 
educativa para el 
próximo curso!

Noche de Magia en Villalbilla 
con Dani O´Magic
El jueves, 18 de julio en el césped artificial junto a las 
pistas de pádel Parque Deportivo Camino de la Isabela

Verás lo entretenidos que van a ser tus meses de calor.
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Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
Deporte, cultura, música, excursiones,  
los meses de verano en Meco prometen 
dejar un excelente sabor de boca gracias 
a las numerosas actividades que se ha 
preparado para todos.

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
Ya puedes solicitar las becas educativas para el 
curso próximo. Hasta el 30 de septiembre se 
pueden tramitar.

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
Ven a disfrutar de una noche de ma-
gia y diversión con “Dani O`Magic”, 
organizado por el Plan Joven. Puedes 
disfrutar de la noche de magia el jue-
ves, 18 de julio en el césped artificial 
junto a las pistas de pádel Parque De-
portivo Camino de la Isabela. El even-
to comenzará a las 22:00 horas...

La entrada es 
gratuita para 

todos los públicos

El plazo de solicitudes se abre 
del 1 al 22 de julio
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Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
El Instituto de Mayores y Ser-
vicios Sociales (Imserso)...

Programa de Turismo 
para mayores

https://soydemadrid.com/s/110650
https://soydemadrid.com/s/108141
https://soydemadrid.com/s/107831
https://soydemadrid.com/s/106442
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Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El alcalde de San Fer-
nando de Henares, Ja-
vier Corpa, y la conce-

jala de Empleo, Carolina 
Gómez, han recibido a 
20 trabajadores, a tra-
vés de uno de los pro-
gramas PIL...

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
El concejal de Sanidad, 
Mariano Sánchez; ha 
mantenido, una reunión 
con la gerente del Centro 

de Salud San Fernando 
II, ubicado en la plaza 
de Ondarreta; al objeto 
de conocer, de primera 
mano, la situación actual 
en cuanto a personal...

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
Arrancan las ‘Veladas 
del Gloria’, un programa 
de ocio estival para los/
as mayores de San Fer-
nando De Henares.  Los 

miércoles podrás disfru-
tar de 20 a 23 horas, 
en el patio Centro Socio 
Cultural Gloria Fuertes 
con música y bailes. 

En esta jornada inau-
gural, además, se hizo...

Se incorporan 20 
trabajadores durante tres 
meses al Ayuntamiento

Sanfer trabaja “mano 
a mano” con la 
Plataforma en Defensa 
de la Sanidad Pública

¡Arrancan las Veladas 
del Gloria!

 Ángel Viveros: “Una 
situación intolerable 
que cada año se tenga 
que cerrar la línea 7B”
Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El alcalde de Coslada, 
Ángel Viveros, y su ho-
mólogo de San Fernan-
do de Henares, Javier 
Corpa, han compareci-
do ante los medios de 

comunicación con el 
objetivo de ofrecer los 
detalles de la moviliza-
ción que tendrá lugar 
el próximo lunes, 8 de 
julio, para reclamar una 
solución definitiva a los 
problemas de la Línea...

Nueva Bolsa de 
Vivienda Joven en 
Alquiler
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Proceso de adjudicación de las viviendas.

Coslada impulsa 
proyectos de 
cooperación y ayuda 
humanitaria

Convenio con el 
Colegio Oficial de la 
Psicología de Madrid

Javier Corpa asegura sentirse 
“engañado” con respecto a la Línea 7B
El Ayuntamiento de la ciudad convoca una 
manifestación para exigir soluciones

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
El Ayuntamiento de Coslada, a través de la Con-
cejalía de Participación Ciudadana...

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha fir-
mado con el decano del Colegio Oficial de la 
Psicología de Madrid, José Antonio Luengo, un 
convenio de colaboración entre ambas...

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El alcalde de San Fernando de He-
nares, Javier Corpa, junto con el de 
Coslada, Ángel Viveros, han convoca-
do una manifestación para exigir a la 
Comunidad de Madrid soluciones a la 
problemática creada por la Línea 7b, 
y en apoyo a las familias afectadas, 
a quienes ha transmitido su “total 
apoyo y solidaridad”. “Siempre hemos 
estado, y continuaremos, a su lado, 
porque aquí, lo más importante...

Un programa que permite formar 
a los vecinos

Un programa de ocio estival para 
los mayores de San Fernando

https://soydemadrid.com/s/110736
https://soydemadrid.com/s/110703
https://soydemadrid.com/s/110696
https://soydemadrid.com/s/110694
https://soydemadrid.com/s/110665
https://soydemadrid.com/s/110634
https://soydemadrid.com/s/109626
https://soydemadrid.com/s/109599
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Javier Castillo: “La UCAM no se 
posiciona, ni de lejos, entre las 
mejores de España”

Torrejón, entre los pioneros de la 
Comunidad de Madrid
Con un nuevo proyecto que agilizará los trámites 
administrativos

Tiene el objetivo de prevenir 
los “golpes de calor”

Javier Castillo, portavoz del Partido Socialista de Torrejón.
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Carlos Ruiz
@carlosruuizd
Durante la celebración del Pleno corres-
pondiente al mes de julio en Torrejón de 
Ardoz, el portavoz del Partido Socialista, 
Javier Castillo, ha puesto el foco en su re-
chazo hacia la llegada de la Universidad...

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El alcalde de Torrejón de Ardoz, Alejandro Na-
varro Prieto, y el teniente de alcalde y concejal 
de Limpieza Urbana, Obras, Contratación y Ad-
ministración, Valeriano Díaz, han presentado la 
nueva Estación de Recarga GNC...

Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
Ante las altas temperaturas que se están regis-
trando durante estos días, el Ayuntamiento de 
Torrejón de Ardoz quiere recordar a los vecinos...

Nueva estación de 
Recarga GNC para 
los vehículos de gas 
natural comprimido

El Ayuntamiento de 
Torrejón contra las 
altas temperaturas

“Este proyecto piloto es un paso crucial en el 
compromiso que hemos adquirido con los madrileños 
para que la Administración pública sea cada vez más 

eficiente y cercana” 

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
El Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz 
ha sido uno de los tres elegidos por la 
Comunidad de Madrid, junto a Pozue-

lo de Alarcón y Galapagar, para poner 
en marcha un nuevo proyecto que 
busca mejorar la atención que ofrecen 
las administraciones a los ciudadanos. 
A través de esta iniciativa, se van...

La situación del paro se 
redujo en 194 personas

La portavoz de Más Madrid hace un balance del Pleno 
correspondiente al mes de julio

Ruth Grass, portavoz de Más Madrid Torrejón de Ardoz.
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Enrique Álvaro
@_kikaaamen_
La situación del desempleo en Torrejón de 
Ardoz se redujo en 194 personas...

¡Torrejón registra 
el menor número 
de desempleados!

Ruth Grass: “El tema de las urgencias en 
Torrejón es alarmante”

Carlos Ruiz
@carlosruuizd
Sanidad, Educación y 
Transparencia, esos son los 
tres temas en los que los 
concejales del ayuntamien-
to de Torrejón de Ardoz pu-
sieron el foco en el último 
Pleno celebrado. Tres situa-
ciones que preocupan a la 
concejala de Más Madrid en 
la ciudad, Ruth Grass...

https://soydemadrid.com/s/110726
https://soydemadrid.com/s/110722
https://soydemadrid.com/s/110662
https://soydemadrid.com/s/109564
https://soydemadrid.com/s/110797
https://soydemadrid.com/s/110753
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pág. 5Santiago Rivero:
“Ayuso debería dejarse de la política 
‘pop’ que tanto le gusta y dedicarse a 
lo que nos afecta a los madrileños”En
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Diputado del PSOE en la Asamblea de Madrid
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